

# La Navidad tendrá por primera vez una feria inclusiva en la provincia

Niños de establecimientos de educación especial expondrán sus trabajos este viernes 13 de diciembre en la plaza de Barrancas.

David Muñoz Castillo  
 cronica@lidersonantonio.cl

La Red de Escuelas Especiales invitó a asistir este viernes 13 de diciembre a la primera Feria Navideña Inclusiva, un evento donde los niños de los seis establecimientos educacionales que funcionan en la provincia de San Antonio para atender capacidades diferentes expondrán los trabajos que realizaron durante este año.

Entre las 11.00 y las 13.00 horas en la plaza Manuel Soiza de Barrancas, frente al edificio de la Delegación Presidencial Provincial, los alumnos brindarán la oportunidad a la comunidad de comprar regalos navideños con sentido solidario, ya que todo lo que ofrecerán fue creado por sus propias manos.

Ayer, en uno de los jardines del edificio consistorial sanantonino, se realizó el lanzamiento de esta iniciativa, que contará con

stands de cada uno de los establecimientos participantes, además de sorpresas que tienen preparadas los alumnos de las escuelas especiales.

## INVITACIÓN

Y fue el alcalde de San Antonio, Omar Vera, quien invitó a los vecinos de la comuna, y de todo el Litoral de los Poetas, a participar. "Se realizará la primera feria inclusiva de la provincia, la invitación es que asistan, participen y colaboren con las escuelas especiales", manifestó el jefe comunal.

Omar Vera resaltó la importancia de este tipo de eventos. "En la medida que abramos los espacios, que la comunidad participe y muestren sus manualidades, especialmente si son niños con condiciones especiales, nos permite ir integrando a estas personas al desarrollo de nuestra comunidad".

El Departamento Provincial de Educación cola-



AYER LANZARON LA FERIA INCLUSIVA DE LAS ESCUELAS ESPECIALES.

# 6

escuelas especiales de la provincia participarán en esta feria inclusiva de Navidad.

# 379

niños atienden estos establecimientos de educación especial en la zona.

bora con esta iniciativa. Christian Rojas, jefe técnico de la Deprov, destacó que la "red de escuelas lle-

va mucho tiempo desarrollándose en nuestra provincia, para nosotros son muy importantes las acti-

to de la feria, felicitó "el trabajo realizado hace bastantes años por cada uno de los establecimientos educacionales" y destacó a las escuelas que "han realizado a través de manualidades y materias primas importantes productos que en esta feria estarán a disposición para que la comunidad tenga un regalo para la Navidad".

Y la directora de la escuela especial Vida Nueva Elim, Norma Latorre, adelantó que se expondrán los trabajos realizados en los talleres, que incluyen repostería, chocolatería, bolsas de género, sublimación, artesanía en madera, entre otras especialidades.

"Los niveles laborales se presentarán con todos los trabajos que realizan durante todo el año, son cosas muy lindas que estarán a la venta para potenciar estos cursos", destacó la profesora.

El Psicopedagógico, la escuela especial Coanil, la Divino Maestro, Nadiel, Aitú y Vida Nueva Elin, que atienden en total a 379 menores de la provincia, estarán presentes en esta feria inclusiva de este viernes en la plaza de Barrancas.

vidades que puedan realizar".

Anticipó que "en esta feria que tendremos el viernes, los establecimientos mostrarán el trabajo realizado en los talleres laborales. Es una invitación a las personas para que conozcan el trabajo que hacen nuestras escuelas, del cual estamos completamente orgullosos".

El concejal Manuel Meza, invitado al lanzamien-